

名寄の時間

名寄での特別な体験

た。大学生活は、専門的な勉強の難しさに何度も心が折れそうになつたり、演習や実習などで大変な日もありますが友達と一緒に乗り越えながら充実した日々を過ごしています。

人気が高く外れてしまうこともある援農ボランティアに参加が決まった時はとても嬉しかったです。1年生では、アス

2年生では、1年生の頃にお世話になった農家さんでアルバイトさせていただけのことになりました。今年は、昨年体験した仕事に加えて

さまざまな学年学科がいるため、学校やアルバイトのことなどさまざまな話をしながら楽しみながら行うことができました。



この2年間を通して、自分自身のものに美味しい野菜が届くまでこんなにも大変な作業が行われてあります。私がこれまでにさせてもらったアルバイトはほんの一部であり、まだまだ大変な仕事がたくさんあ

私が、名寄市での生活を始めて今年で2年目になりました

大学生生活の中でも私は、援農ボランティアを通して特別な体験をすることができました。1年生では始まつたばかりの大学生活に戸惑いながらも、アルバイト

体験をすることになりました。1年生では、アス

バランティアを通じて、かぼちゃ磨きも行いました。ハウスに並べられて

初めて、かぼちゃ磨きも行いました。ハウスに並べられて

この2年間を通して、自分自身のものに美味しい野菜が届くまでこんなにも大変な作業が行われてあります。私がこれまでにさせてもらったアルバイトはほんの一部であり、まだまだ大変な仕事がたくさんあ